



通信

HP 学校だより

R4. 2. 2

NO. 38

文責 伊藤美佳



じゃんぷ ジャンプ Jump

豊坂小での3学期の大イベントは、なわとび週間です。12月くらいから、なわとびの練習が本格的に始まります。自分の目標に向かって練習している姿を観ていると、子供たちの大なる可能性を感じるとともに元気をもらえます。

今年は、先週から2週間を「なわとび週間」としました。業間でも、先週は短なわを今週は長縄を練習しています。

短なわの部は、学年で決められた課題種目1種（低学年→前とび、中学年→交差とび、高学年→あやとび）と選択種目（課題種目以外から各自が選択）を挑戦します。

長なわの部は、①大波小波、②回旋くぐりぬけ、③回旋とび、④8の字とび、⑤8の字交差とびの5種類から、学級で種目を選択し、目標を決めて最終日に記録測定会を行います。5分の競技時間内に何回とべるかです。自分たちで目標を決められるので、学級の団結力が高まります。

短なわは各学年で体育の時間を使って記録会を実施しています。自分の記録をぬりかえ、努力の成果を実感できることを期待しています。長なわでは、今の学級の締めくくりに向かって、子供たちで声を掛け合い、助け合い、達成感を味わうことができることを期待します。また、高学年のすごい技を観て、あこがれの連鎖が起き、ともに遊びの中で学び合えるようになることを願っています。



「いのち」の奇跡について学ぶ

1月31日（月）に4年生が助産師さんをお招きして「いのち」の学習をしました。体のこと、生命の誕生のことなどのお話を聞くとともに、実際に産道から生まれるという体験をさせてもらいました。子供たちは積極的に質問しており、興味関心が高いことがわかりました。一人一人は奇跡の存在であることを実感してくれたことと思います。



授業公開が中止となりました

新型コロナウイルス感染拡大が止まらないことから、2月14日、15日に予定していた授業公開を中止とさせていただきます。子供たちの学校での様子を観ていただけないことが本当に残念です。